

# 1988-1989 今年の新成人が生まれた年の出来事

- 1988年3月●空港道路(県道川内～加治木線)完成
- 1988年4月●本州と四国を結ぶ「瀬戸大橋」が開通
- 1988年7月●九州新幹線試掘抗掘削に着工
- 1988年9月●川内市総合運動公園敷地造成工事着工
- 1988年9月～10月●ソウルオリンピック開催
- 1988年12月●常熟市訪日経済考察団来川
- 1989年1月●昭和天皇崩御 新元号が「平成」に決まる
- 1989年4月●消費税制度がスタート
- 1989年4月●全面アーケード「川内プチモールほっぴい」オープン



1/11(日)川内文化ホール

20th  
YEARS OLD

## 夢と希望を胸に大人への第一歩 平成21年成人式

970人の新成人が大人の仲間入りをしました。

今年、成人を迎えたのは、昭和63年4月2日から平成元年4月1日まで生まれた方で、薩摩川内市では、970人(男性499人、女性471人)が晴れて大人の仲間入りをしました。

1月11日(日)には、川内文化ホールで799人が参加し、式典が行われました。

久しぶりの再会に手を取り合って喜んだり、記念写真を撮影し合ったりと、たくさん笑顔があふれていました。

ホール内では、国歌斉唱の後、新成人全員による市民憲章唱和があり、『やさしくすれば心はかよう』で始まる四つの信条を胸に、大人への第一歩を踏み出しました。

式典終了後、成人式実行委員会主催による「はたちのつどい」が行われ、市内の特産品などが当たるお楽しみ抽選会や、本市出身のエイキさんがボーカルを担当するバンド「SKUNK SHOT BOOSTER(スカンクショットプースター)」のアコースティックライブもあり、大いに盛り上がりました。



実行委員  
おおよし かつひ  
陸上自衛隊川内駐屯地勤務  
大吉 一成さん

強い責任感を持ち、何事にも頑張っています。中学生の時から続けている柔道は、段位2段です。本市は柔道のレベルが高い地域。これからも精進していきたいです。



副委員長  
まなか よしみ  
松永 好美さん  
大学生

大人として、先輩たちの頑張りに負けないように努力していきたいです。大学では英語と中国語を学んでいます。世界で活躍できる人間になりたいです。



実行委員長  
たまき りょう  
玉城 亮さん  
短期大学生

今日から大人の仲間入り。責任を持った行動で頑張っていきたいです。将来、プログラマーになるため、短大で情報系の専門技術を学んでいます。

interview インタビュー